

Compte rendu de la commission Para Judo Adapté CD 39

Après 2 années très difficiles, voici une saison enfin pleine pour le judo adapté.

Les clubs du Jura sont de plus en plus nombreux à proposer des activités pour ce public et ils ont répondu présent à toutes les actions très riches pour cette saison.

Un regroupement organisé par le Comité 39 au mois d'avril à regroupé 40 participants. Merci à Sébastien EPAILLY responsable de la BFC du sport adapté pour son intervention très appréciée par les participants.

Merci au comité 39 pour l'organisation de cette journée.

L'itinéraire des champions avec l'équipe de France de Judo à Dole a été une réussite totale. En effet plus de 80 participants venus de tous les clubs du Jura ont participé à un entraînement très apprécié avec les membres de l'équipe de France de judo.

Mais surtout Les judokas jurassiens se sont très bien comportés lors des compétitions organisées avec la Fédération Française de Sport Adapté. Le championnat régional à Besançon a regroupé plus de 40 compétiteurs. Ils étaient plus de 60 à participer au championnat de zone organisé par le Judo Club Bletterananois. Et enfin l'organisation des championnats de France FFSA à Dole a regroupé plus de 300 compétiteurs. Bravo au judo club de Dole et en particulier à son professeur Ludovic MICHELET pour cette organisation sans précédent dans le département.

Le Jura est vraiment une terre de jeu pour le sport adapté.

Je vous remercie pour votre attention.

Philippe Vialet

Responsable de la Commission sport Adapté